



Aumentan las cuantías de las multas impuestas por la Inspección de Trabajo y Seguridad Social a los empresarios

Tal como se señala en la citada disposición legal, con motivo de las sucesivas reformas habidas en la Ley sobre Infracciones y Sanciones en el Orden Social y la incorporación de diversas normas sancionadoras en materia de prevención de riesgos laborales y de cooperativas, unido al transcurso dilatado de tiempo desde que fueron promulgadas, se acuerda incrementar los importes de las multas con respecto a la gravedad de las infracciones sociales, acomodándolos al incremento experimentado por el índice general de precios al consumo desde la aprobación de la Ley 8/1988, de 7 de abril, de infracciones y sanciones en el orden social, desde la Ley 31/1995, de 8 de noviembre, de Prevención de Riesgos Laborales, y desde la Ley 27/1999, de 16 de julio de Cooperativas; todas ellas hasta el 31 de diciembre de 2006.

Así pues y a partir del próximo día 8 de abril de 2007, los importes de las multas quedan en las siguientes cantidades:

A) Infracciones en materia de relaciones laborales y empleo, en mat

...